

Les Voix d'ORLÉANS

LES RENCONTRES DE LA FRANCOPHONIE

2 jours de tables rondes et de débats avec des intellectuels internationaux

2^{ème} édition

Les 31 mars et 1^{er} avril 2017, à Orléans

Les 31 mars et 1^{er} avril 2017 se déroulera la deuxième édition des Voix d'Orléans.

Deux jours durant lesquels plus d'une trentaine d'intellectuels francophones seront réunis afin d'aborder ensemble la notion de **Frontières**, et plus précisément celle de **Monde ouvert - Territoires fermés**.

Au programme, une conférence introductive de Michel FOUCHER - géographe, diplomate et essayiste français, des ateliers, des rencontres et près d'une dizaine de tables rondes au cours desquelles seront considérés des thèmes tels que :

- La frontière, zone de contact et d'évitement
- La littérature pour rompre les frontières
- Quelle voix les artistes portent-ils ?
- Frontières et mobilités à l'ère de la mondialisation
- Frontières et identités : abolition ou affirmation des différences ?
- Dépasser les frontières, l'idéal du cosmopolitisme

Une première édition enthousiasmante

Les 20 et 21 mai 2016, résonnaient pour la première fois Les Voix d'Orléans, tentant de répondre aux questions : *Comment le monde pense-t-il les femmes ? Comment les femmes pensent-elles le monde ?* Une première édition conçue comme une réponse aux attentats qui ont frappé la France et le Monde en 2015, comme un rempart contre l'obscurantisme : le rempart des idées.

L'événement a pour ambition de donner à entendre les idées portées par les voix francophones. Des voix qui sont souvent celles qui expriment et revendiquent le mieux, et à travers le monde, les valeurs véhiculées par la culture française et cet esprit d'ouverture, de tolérance, de progrès et d'humanisme, hérité des Lumières.

Les Voix d'Orléans 2016, en chiffres

Deux jours et une nuit pendant lesquels **plus de 500 participants** ont pu assister aux échanges entre **32 intellectuels et artistes francophones**, originaires de **16 pays différents**, réunis autour de **9 tables rondes** animées par des journalistes de grands médias nationaux et internationaux en **1 lieu**, l'ancien Évêché d'Orléans : l'Hôtel Dupanloup (au pied de la cathédrale Sainte-Croix d'Orléans).

En pratique

Les 31 mars et 1^{er} avril 2017,

À Orléans : 1 rue Dupanloup – 45000 Orléans

Entrée libre